
Ratsherrn Kühl weist darauf hin, dass aufgrund des durch das Projekt bedingten Verlustes von 

Parkraum Unmut im Stadtteil Wittorf aufgekommen sei. 

Herr Oberbürgermeister Bergmann erklärt, der Förderantrag auf Bundesebene sei gestellt. Das 

Thema „Verkehrs-/ Mobilitätswende“ im öffentlichen Raum würde hochemotional diskutiert 

und daher sei geplant, die AnwohnerInnen während des gesamten Prozesses mitzunehmen.  


